
En mi humilde opinión, considero que el grupo ha realizado avances bastantes importantes, 

además que la intervención de los mayores es muy importante y productiva, pero considero que 

algunas veces se queda corto, teniendo en cuenta el número de personas que escuchan la 

información en un salón, o que saben del programa, en comparación a todas las personas en el 

campus, nosotros que presenciamos la actitud de tiempos pasados de los estudiantes, nos es 

evidente la falta de sentimiento de pertenencia reinante en los estudiantes en estos días. 

 

Considero que en la medida de lo posible, sacar toda la información, porque toda es demasiado 

valiosa, al campus, a tocar el mayor número de estudiantes, docentes y trabajadores de la 

Universidad. Sé que se necesita mucho dinero para ello, pero sí se pudiera compensar esa falta 

con una buena logística, se obtendrían muy buenos resultados, y además se ampliaría la red de 

personas que conocen del programa, y de paso publicitar la Fundación. 

Sería bastante interesante hacer conocer el grupo a las personas de primeros semestres, para 

empezar a inculcarles las buenas costumbres en la relación Estudiante-Universidad-Vida-Territorio 

Me parece increíble el ambiente que se da en medio de las reuniones y la calidad humana con la 

que uno se encuentra allí. 

 

 


